

ÁLVARO RODRÍGUEZ EIRAS

Presidente del grupo empresarial Aresa

“El Premio Aresa ayuda a descubrir mejor Galicia”

RENATO R. DÍAZ

La D.O. Ribeira Sacra recibe hoy este galardón por su contribución al desarrollo rural

■ El presidente del grupo empresarial Aresa, Álvaro Rodríguez Eiras, sostiene que el “Premio Aresa de Desarrollo Rural ayuda a descubrir mejor las muchas cosas buenas que hay en Galicia”. Este galardón, dotado con 10.000 euros en metálico y convocado conjuntamente con la Universidad de Santiago, ha recibido este año en el Consello Regulador de la Denominación de Orte Ribeira Sacra, cuya presidenta, José Luis Rodríguez, lo recogerá esta tarde en el transcurso de una gala que comenzará a las 20:00 horas, en el auditorio de la facultad de Veterinaria de Lugo.

— El Premio Aresa llega este año a su séptima edición y su repercusión parece cada vez mayor.

— El éxito de esta iniciativa ha sorprendido al propio grupo empresarial Aresa, que no esper-

raba una acogida tan positiva de este premio, que ve así incrementado su prestigio con el paso de los años.

— ¿Se traduce esto en un incremento del número de las candidaturas presentadas?

— Diría que sí. En esta edición recibimos unas catorce propuestas, algunas de las cuales correspondían a organizaciones públicas y otras a organizaciones o empresas privadas.

— En estos años, el Premio Aresa ha distinguido ya iniciativas, personas o empresas relacionadas con todos los dimensiones del sector agropecuario gaúcho...

— Es cierto. Y sabe por qué, porque cuando asumo resumir los miembros del jurado para valorar las candidaturas siempre nos encontramos con que Galicia tiene muchas cosas positivas que aún se desconocen o que no están promocionadas.

— ¿Podría decirnos entonces que el Premio Aresa ha cumplido sus expectativas?

— Este galardón nació con la pretensión de poner en valor el rural de Galicia y, aunque por careta de modestia si digo que se ha logrado este objetivo, el punto aclarar que el Premio Aresa

consiguió que la sociedad dirigiera su mirada hacia la realidad agropecuaria al menos durante dos veces al año.

— ¿Cree necesario que empresas e instituciones presten más atención al sector agropecuario?

— ¡Qué voy a decir yo! y más aún en Lugo, quería la proximidad española en la que la actividad agropecuaria tiene una mayor influencia en su economía social.

— ¿Y es partidario de una mayor colaboración entre el tejido empresarial y la comunidad universitaria?

— Por supuesto que sí, pues es necesario que la investigación trascienda las dimensiones del laboratorio y posibilite el desarrollo de aplicaciones prácticas que contribuyan al desarrollo socioeconómico.

— ¿Considera que el campus de Lugo avanza con paso firme en lo que a transferencia de tecnología a empresas se refiere?

— Diría que sí y creo no equivocarme, pues tengo conocimiento de más de una docena de proyectos en colaboración. Esto es bueno, porque los beneficios intangibles son importantes.



AVANTAGE

Álvaro Rodríguez Eiras, en su despacho de trabajo de Aresa

[CEREMONIA]

Silva Rodríguez asistirá a la entrega de la distinción

■ El director general de Investigación de la Comisión Europea, el chavatino José Manuel Silva Rodríguez, asistirá esta tarde a la ceremonia de entrega del VII Premio Aresa de Desarrollo Rural, un galardón que él ya recibió.

Silva Rodríguez, que confirmó su presencia a última hora, será uno de los ponentes que intervengrán

en el acto, que comenzará con una lección magistral a cargo del catedrático de Edafología Francisco Díaz-Fierros.

La consejera de Educación, Laura Sánchez Pintor; el rector de la Universidad, Sento Barro, y el presidente de Aresa, Álvaro Rodríguez Eiras, también harán uso de la palabra en el transcurso de la ceremonia.